



Landkreis jetzt mit Accounts bei Facebook und Instagram

09.11.2023

Vier Wochen sind es bis zum Geburtstagsfest des Landkreises Havelland. Mitfeiern und mitfiebern können alle Havelländerinnen und Havelländer ab jetzt schon. Auf Facebook unter www.facebook.com/meinhavelland wird der Landkreis regelmäßig Beiträge zur laufenden Kampagne „30 Jahre Landkreis – Wir feiern, was wir lieben“ posten. Jeder kann sich beteiligen und selbst Teil der Kampagne werden. Teilen Sie die Beiträge und folgen Sie uns.

*„Wir wollen zukünftig auch die digitalen Möglichkeiten nutzen, um mit unseren Bürgerinnen und Bürgern in Kontakt zu treten und zu bleiben. Die Accounts bei Facebook und Instagram sind dabei unsere neuesten Kanäle“, sagt Landrat Roger Lewandowski“, sagt **Landrat Roger Lewandowski**.*

Der erste Beitrag drehte sich rund ums Ehrenamt und beleuchtete den Tag der Vereine in Falkensee. Weitere Beiträge geben Einblicke in die Aktionen, die im Festjahr laufen, gelaufen sind und noch bevorstehen. Dazu gehört an erster Stelle die Kampagne mit ihren Teilnehmern. Diese stehen stellvertretend für das Engagement und den Einsatz aller Havelländerinnen und Havelländer für ihren Heimat-Landkreis.

Auch bei Instagram ist der Landkreis Havelland mit einem eigenen Account zu finden. Countdown-ähnlich werden auch hier Beiträge zum bevorstehenden Geburtstagsfest am 9. Dezember gepostet. Alle Bürgerinnen und Bürger sowie Gäste des Havellandes sind aufs Herzlichste eingeladen in Ribbeck beim großen Volksfest „30 Jahre Havelland“ dabei zu sein und Teil von etwas Besonderem – Ihrem Landkreis zu sein.

[Zurück](#)